
CBH-PP Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema 
  

A1CTAI98 

Rua Desbravador Ceará, 438 - Vila Estádio - Fone/Fax: (018) 221-4350 
CEP.: 19.015-190 - Presidente Prudente - SP 

 
ATA DA 1ª REUNIÃO DE 1998 DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS INSTITUCIONAIS - CT-

AI 
 
 
Aos dezessete dias do mês de abril de hum mil novecentos e noventa e oito, às 09:00 
horas, no DAEE - Departamento de Águas e Energia Elétrica, em Presidente Prudente, 
sito à Rua Desbravador Ceará nº 438, realizou-se a 1ª reunião do ano de 1998 da 
Câmara Técnica de Assuntos Institucionais do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do 
Paranapanema, na qual estavam presentes as pessoas a seguir descritas; Antonio José 
Saraiva Marques (APAE - Presidente Epitácio); Flávio Augusto S. Tiezzi (representante 
da Prefeitura Municipal de Taciba); José de Souza Silva (representante da Prefeitura 
Municipal de Presidente Bernardes); Pedro Eduardo Depieri (representante da Prefeitura 
Municipal de Santo Anastácio); Júlio Timóteo (representante da Prefeitura Municipal de 
Marabá Paulista); e Osvaldo Massacazu Sugui (DAEE), aberta a reunião pelo 
Coordenador Osvaldo Massacazu Sugui, que apresentou a pauta do dia e distribuiu a 
cópia da Minuta do Regimento Interno do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do 
Paranapanema, solicitando aos presentes a aprovação da Câmara para convocação da 
Primeira Reunião Extraordinária do CBH-PP de 1998, a ser realizado juntamente com a 
Primeira Reunião Ordinária de 1998 do CBH-PP, em 15/05/98, com o objetivo da 
aprovação da Minuta do Regimento Interno do CBH-PP, sendo aprovado por todos os 
presentes, a seguir foi distribuído a Minuta de alteração da redação dos artigos 3º e 4º da 
Deliberação CRH nº 02/93 de 25 de novembro de 1993 para ser analisado pelos 
presentes, porém, haveria necessidade de aguardar a sua publicação no Diário Oficial, já 
que houve alteração na minuta aprovada pelo CRH e caso houver necessidade de 
adaptação no Estatuto do CBH-PP, o Comitê terá o prazo de 180 (cento e oitenta) dias 
para realizá-lo após a sua publicação (Deliberação do CRH) no Diário Oficial, não tendo  
não tendo mais assunto, encerrou-se a reunião agradecendo-se a presença de todos, 
sendo eu, Osvaldo Massacazu Sugui, o relator desta.  
 


